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VOLLEY A1 DONNE
L’INTERVISTA

IL RETROSCENA
«SONO ANDATA A FARE IL TIFO PER
LE RAGAZZE DURANTE I PLAY OFF
PERCHE’ SPERAVA DI VENIRE QUI»

I PIANI FUTURI
«LA SQUADRA HA ESPERIENZA
QUINDI VOGLIAMO OTTENERE
UNA SALVEZZA TRANQUILLA»

ORA CHE IL BISONTE Firenze
ha permesso alla Toscana di torna-
re ad essere rappresentata in serie
A1 dopo undici anni, non poteva
mancare una ‘delegazione’ della
regione anche all’interno della ro-
sa. E in effetti nella prossima sta-
gione le toscane a disposizione di
Francesca Vannini, altra ‘autocto-
na’ doc, saranno due: la conferma-
ta Letizia Savelli e il nuovo arrivo
Alessandra Petrucci, palleggiatri-
ce che completerà il reparto delle
registe insieme alla reduce dalla
promozione Giorgia Vingaretti.
Alessandra, nata l’11 febbraio
1983 a Viareggio, muove i suoi
primi passi nel mondo del volley
nazionale vicino a casa, nel Cus
Pisa, dove fra il 2000 e il 2004 gio-
ca quattro stagioni, una in B2 e
tre in B1. Nel 2004/05 si trasferi-
sce al Corsico, sempre in B1, poi
nell’annata successiva fa il suo de-
butto in A1, a Forlì, prima di deci-
dere di tornare a casa, nella Jenco
Viareggio in serie C, nel 2006/07.
Nel 2007/08 gioca per l’ultima vol-
ta in Toscana, a Santa Croce (in
A2), prima di iniziare un lungo gi-
ro d’Italia che la porta a Nocera
Umbra (A2), al ritorno in A1 con
Piacenza nel 2009/10, e poi ad al-
tri due anni in A2 con Ponteca-
gnano e Casalmaggiore. Nel 2012
poi torna per la terza volta in A1,
venendo ingaggiata nuovamente
dalla neopromossa Forlì, prima
di approdare a Busto Arsizio, do-
ve ha giocato l’ultima stagione
spingendosi fino alla finale scu-
detto.

«ERA IL MIO SOGNO — dice

Alessandra Petrucci — tornare a
giocare in Toscana, e appena mi è
stato proposto ho detto subito di
sì, un po’ per questioni di campa-
nilismo e poi perché so che la so-
cietà ha un progetto: sono vicina
a casa, quindi va bene così. Sono
venuta a vedere le finali dei play
off, e speravo tanto che Il Bisonte
passasse in serie A1, per tornare
ad avere una squadra toscana nel-
la massima categoria: era tanto
che la nostra regione non era rap-
presentata, e conosco tante perso-
ne a cui piace la pallavolo che
adesso saranno contente. La squa-
dra ha esperienza, quindi speria-
mo di riuscire ad ottenere una sal-
vezza tranquilla, e anche di farce-
la rapidamente. Delle mie nuove
compagne conosco la Bertone,
perchè ho giocato con lei a Casal-
maggiore, e poi Turlea e Negrini,
che ho affrontato tante volte: mi
sembra una buona squadra già in
partenza, speriamo che vada tutto
bene».

gi. mar.

«UN SOGNO ESSERE AL BISONTE»
La toscana Alessandra Petrucci torna nella sua regione con la voglia di essere protagonista

PALLEGGIATRICE
Alessandra Petrucci la scorsa stagione ha giocato la finale scudetto
con la maglia della Yamamay Busto Arsizio

OGGI Il Bisonte, alle 15,
presso la palestra della
scherma, attigua al Mande-
la Forum, Il Bisonte sarà
premiato dal presidente del-
la federazione italiana Car-
lo Magri. A ricevere il meri-
tato riconoscimento il presi-
dente dell’Azzurra, Elio
Sità, lo sponsor della squa-
dra, Wanny Di Filippo, l’al-
lenatrice Francesca Vanni-
ni e una rappresentanza del-
la squadra guidata, proba-
bilmente, dalla capitana Fe-
derica Mastrodicasa. Lam
federazione ha voluto così
premiare una squadra che
durante la stagione scora
ha centrato il doppio tra-
guardo della conquista del-
la Coppa Italia e della pro-
mozione in serie A1.

NEL TOUR Promozionale Estivo 2014, l’Eser-
cito Italiano, rappesentato dal Comando Mili-
tare Esercito “Toscana” e da un Infoteam del
Reparto Comando Supporto Logistico “Friu-
li” e del Battaglione trasmissioni “Abetone”,
ha fatto tappa alla Final Six World League di
volley in corso di svolgimento al Nelson Man-
dela Forum, dove è stato allestito uno stand in-
fopromozionale, in cui personale dell’eserci-
to (nella foto con il mitico campione Andrea
Lucchetta) è a disposizione del pubblico per

fornire informazioni sulle opportunità profes-
sionali offerte dalla Forza Armata con i rispet-
tivi concorsi per l’arruolamento. «In questo
contesto, l’Esercito Italiano, da sempre legato
ai valori morali ed i principi peculiari che lo
sport esprime, sarà vicino alla Nazionale Ita-
liana di Volley allenata da Mauro Berruto e
agli azzurri, per promuovere, in una cornice
sportiva internazionale di assoluto livello, i co-
lori tricolori e l’immagine della Forza Arma-
ta».

La curiosità Tour promozione al Mandela Forum per la World League

L’Esercito a fianco degli azzurri

Riconoscimento Oggi
La squadra sarà
premiata da Magri

PADULE Baseball chiude la regular season al quarto po-
sto e accede ai playoff. Nelle gare del weekend, la squa-
dra allenata da Bianchi ha ospitato la prima della classe
Enegan Grosseto, perdendo entrambe le sfide per 1-15 e
4-8. Nella prima gara, i sestesi hanno fatto vedere poco o
niente, mentre in gara 2, Padule ha messo in seria diffi-
coltà la capolista fino al momento in cui ha perso il lan-
ciatore Perez, espulso per proteste dall’arbitro. «Una de-
cisione troppo severa – dice l’allenatore Bianchi – che
ha condizionato il finale di partita. Fino a quel momen-
to stavamo giocando bene ed eravamo in vantaggio».
Ora il Padule dovrà lasciarsi alle spalle il campionato e
pensare ai playoff che inizieranno tra due settimane.
Brutte notizie anche in Serie B dove la Fiorentina Base-
ball tracolla in casa della capolista Pianorese. I gigliati
escono con le ossa rotte dalle due partite perse per mani-
festa superiorità dell’avversario: 14-4 e 13-3 i risultati.
«Abbiamo tante assenze – ammette l’allenatore Duimo-
vich – ma non devono essere una scusante visto che non
abbiamo giocato bene». La squadra, comunque, resta in
corsa per i playoff grazie anche al mezzo passo falso di
Minerbio Bologna.

B. B.

Baseball Il Padule è quarto
I playoff sono una realtà

ARCO FIORENTINO in trionfo alla seconda ed ulti-
ma tappa della European Youth Cup di Mosca do-
ve Michele Nencioni, lo junior compound della Ar-
cieri della Signoria di Firenze, è salito sulla vetta d’
Europa battendo l’atleta di casa Ivan Tyulenev in
una finale tutt’altro che facile che ha visto Nencio-
ni perdere i primi due set (28-26 e 29-27), recupera-
re vincendo la terza frazione 28-25, pareggiare la
quarta 28-28 e infine vincere con le ultime tre frec-
ce che hanno colpito il bersaglio posto a 50 metri
con il punteggio di 29-27 e aggiudicarsi così la vitto-
ria con 137 punti contro i 136 del suo avversario.
Nencioni specialista nel tiro con l’arco compound
non è nuovo ad imprese del genere ma sicuramen-
te in questa occasione ha confermato la maturità
agonistica ottenuta in anni di allenamento che gli
hanno regalato numerosi successi. Comprensibile,
pertanto, la soddisfazione del presidente degli Ar-
cieri della Signoria Riccardo Sborgi di vedere cre-
scere sul proprio campo atleti di valore che rappre-
sentano al meglio l’Italia sportiva nel mondo.

f.m.

Tiro con l’arco I fiorentini
in evidenza all’European Cup

SI È CONCLUSA con tre ori, due argenti e due bronzi la
partecipazione della Canottieri Firenze al Festival dei
Giovani, la principale manifestazione a livello naziona-
le per i vogatori dagli 11 ai 14 anni che si è svolta sul
lago di Corgeno (Varese) con la presenza di oltre 1500
atleti in rappresentanza di 124 società di tutta Italia.Gli
atleti biancorossi saliti sul gradino più alto del podio so-
no Umberto Parducci, andato a segno due volte nei due
giorni di gare, e Damiano Arena. Medaglie d’argento
per Filippo Rossi e Federico Dini mentre quelle di bron-
zo sono arrivate dal doppio di Matteo di Gangi e Guido
La Roma; e dal quattro di coppia di Michele Accolti
Gil, Filippo Rossi, Damiano Arena e Federico D’Onza.
Nello scorso fine settimana sulle acque del leggendario
Rotsee di Lucerna si è disputata intanto la terza ed ulti-
ma prova di Coppe del mondo. L’Italia non ha brillato
conquistando solo una medaglia d’argento col doppio
pesi leggeri di Andrea Micheletti e Pietro Ruta. Fuori
dal podio i due azzurri della Canottieri Firenze Stefano
Oppo e Beatrice Arcangiolini che, imbarcati rispettiva-
mente sul quattro senza pesi leggeri e sul doppio, si so-
no piazzati al 6˚ e al 10˚ posto.

f. m.

Canottaggio Raffica di medaglie
per la Canottieri Firenze


